
第４回ＰＴＡ役員会（報告） 

平成２７年９月３０日（水） 

１ 体育祭（売店）について 

ア 反省事項 

 ・教員、売店スタッフが分かるように、名札などを用意する 

 ・長机が足りない 

 ・ゴミ箱用の段ボールを１０箱くらい準備の段階で用意するようにする 

 ・メニューの案内表示が分かりづらかった→もっと大きくするなど工夫する 

 ・かき氷･･･売上は天候に左右される 

 ・アイス･･･昼休みで完売 

 ・パン･･･ 完売した（５５０個 昨年は５００個） このくらいでちょうど 

 ・ジュース･･･コーヒーの要望が多かったので、次は微糖などを用意する 

        ファンタ類はよく売れた  

 ・フランクフルト･･･チケットも現金販売も昨年同様で、数はちょうどよかった。 

 ・焼きそば･･･下準備に時間がかかった（１１時の一般販売にちょっと間に合わなかった） 

雨天延期をとても心配した 

イ 利益  ＰＴＡ用の簡易テントを購入する 

 

２ 愛校デーについて（案内済み） 

   １０月４日（日） ９：３０～１１：３０ 本校・グラウンド 

 

３ 市Ｐ連各種大会への参加について  

＊多くの方の参加のご協力をお願いします。 

    スローピッチソフトボール大会 １０月２５日（日） 

       参加チーム数（ １チーム  ）  

       担当（ 豊永さん ） 

    ビートスカッシュ大会 １２月６日(日)  

       担当（ 上甲さん ） 

    バレーボール大会   １２月６日（日） 

       担当（ 豊永さん ）  

４ 卒業記念品（卒業生より学校へ） 

    テント 

 

５ その他 

  ・「ＰＴＡご意見箱」を設置しました→ＰＴＡホームページトのトップにあります！ 

  ・「ＰＴＡ役員の連絡網」を作成します 

   


